



Communiqué de presse n° 1215

Berne, le 20 Juin 2024

## **Le conseiller national Pius Kaufmann nommé en tant que nouveau président du SAB**

*Des élections générales sont prévues, à l'occasion de l'assemblée générale du SAB - Groupement suisse pour les régions de montagne, le 29 août 2024. La conseillère nationale Christine Bulliard Marbach a décidé de quitter son poste, après huit années passées à la présidence. Le conseiller national Pius Kaufmann a été désigné comme nouveau président. Quant à la conseillère nationale Christine Badertscher, elle est proposée comme nouvelle vice-présidente pour remplacer le conseiller d'Etat neuchâtelois Laurent Favre.*

Cette année, le SAB tiendra son assemblée générale le 29 août 2024 à Sissach (BL). A cette occasion, des élections pour le renouvellement général des organes du SAB sont prévues. D'autre part, il y aura plusieurs changements cette année, car le SAB a introduit une limitation quant à la durée des mandats, lors de la révision de ses statuts, en 2023. De plus, la présidente du SAB, la conseillère nationale Christine Bulliard Marbach, a décidé de se retirer après huit années passées à la tête du SAB. Le SAB la remercie d'ores et déjà pour son important engagement en faveur des régions de montagne et des espaces ruraux. Le conseiller national Pius Kaufmann a été désigné comme nouveau président. En tant que membre du conseil communal d'Escholzmatt-Marbach et ancien député au Grand Conseil lucernois, il est déjà membre du Conseil des régions de montagne et connaît parfaitement le SAB, ainsi que les préoccupations des régions de montagne et rurales.

Le conseiller national Martin Candinas se tient à disposition pour un nouveau mandat de quatre ans en tant que vice-président du SAB. En revanche, le conseiller d'Etat neuchâtelois Laurent Favre quitte le comité ainsi que son poste de deuxième vice-présidence, en raison de la limitation de son mandat. Pour le remplacer, le comité du SAB propose la conseillère nationale Christine Badertscher. Christine

Badertscher est déjà membre du comité du SAB et a indiqué être prête à assumer la fonction de vice-présidente.

Le comité du SAB se réunira les 20 et 21 juin 2024 à Heiligkreuz (LU). A cette occasion, le comité se penchera également sur les autres candidatures pour le renouvellement global du comité, ainsi que du Conseil des régions de montagne. Il transmettra ensuite ses recommandations à l'attention de l'assemblée générale. Le Conseil des régions de montagne est un organe consultatif du SAB. Il peut faire des recommandations à l'intention du comité du SAB, sur des questions importantes liées aux régions de montagne et à l'espace rural. Le Conseil des régions de montagne comprend actuellement 47 personnes.

Informations complémentaires :

- Christine Bulliard-Marbach, présidente du SAB et conseillère nationale, Tél. 079 449 05 69
- Thomas Egger, directeur du SAB, Tél. 079 429 12 55